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Considerando que as linhas de ônibus urbano são 
coordenadas pela Controladoria do Transporte de Araraquara (CTA); 

Considerando que em 2015, duas empresas foram 
contempladas com o processo de licitação pública das linhas antes operadas 
pela Companhia Troleibus de Araraquara e atualmente assumem a 
administração do Consórcio Araraquara de Transportes (CAT), a qual é 
responsável pela locomoção de passageiros em ônibus urbano dentro da 
cidade de Ar~úaqúara; 

Considerando que tem chegado a este gabinete, 
diversas demandas e reinvindicações acerca da atual situação das linhas de 
ônibus que passa pelos bairros: Selmi Dei, Yolanda Opice, Adalberto Roxo e 
Jardim Valle Verde, os quais encontram-se sempre em situação de 
superlotação de passageiros (principalmente em horários de pico); 

Considerando que, os ônibus que executam tais 
linhas estão passando direto dos pontos de ônibus, fazendo com que as 
pessoas percam o horário de trabalho e horário de aula nas escolas; 

Considerando que os trabalhadores bem como os 
servidores públicos que dependem do transporte público para chegarem em 
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seus empregos estão sendo prejudicados com o descumprimento de regras 
das empresas responsáveis pelas linhas, com o risco de sofrerem algum tipo 
sanção no emprego ou perderem o benefício do prêmio assiduidade, no caso 
de serem servidores públicos; 
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Requeiro à Mesa, satisfeitas as formalidades 
regimentais, seja oficiado ao Senhor Coordenador de Mobilidade Urbana e 
Presidente da Controladoria do Transporte de Araraquara (CTA), Nilson 
Carneiro e ao Senhor Gerente da Consórcio Araraquara de Transportes 
(CAT/NovoCard), Carlos Aureliano, para que seja enviada com urgência a 
esta Casa de Leis, as informações sobre a possibilidade de inclusão de mais 
ônibus urbanos que passam por estas linhas diariamente para atender as 
demandas e impedir maiores prejuízos aos munícipes. 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 19 de Setembro de 2017. 
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